

MERECIDO RECONOCIMIENTO COMITÉ DE EXPERTOS. 2019

El año 2019 se comportó como un período de intenso trabajo en el que hubo logros significativos para la Escuela Latinoamericana de Medicina (ELAM) y el Equipo Editorial de Panorama. Cuba y Salud. La indexación en prestigiosas bases de datos internacionales como Actualidad Iberoamericana, Directory of Research Journals Indexing, MIAR, Academic Resource Index, Science Library, Scielo y otras, constituye una muestra del incremento de su visibilidad e impacto social.

El equipo de trabajo se siente sumamente orgulloso de estos logros, que no son más que el mérito al arduo e incesante trabajo de su Comité Editorial y del Consejo Científico Asesor; por lo que se hace oportuno reconocer la labor de quienes, bajo anonimato, garantizan la calidad y el rigor científico de cada publicación. A nuestros expertos destacados durante el año que termina, nuestro más sincero homenaje.

- Dr.C. Judith Galarza López, Dr.C., Universidad de La Habana, La Habana, Cuba.
- Dra. Ana Margarita Toledo, MSc., Dirección Nacional de Ciencia y Técnica, MINSAP, La Habana, Cuba.
- Dra. Isabel Florentina Martínez Motas, Dr.C., Escuela Latinoamericana de Medicina, La Habana, Cuba.
- Dra. Nancy Petra Ríos Hidalgo, MSc., Escuela Latinoamericana de Medicina, La Habana, Cuba.
- Dr. Damodar Peña Pentón, Dr.C., Escuela Latinoamericana de Medicina, La Habana, Cuba.
- Lic. María de los A. Reyes Figueroa, MSc., Facultad de Ciencias Médicas General Calixto García Iñiguez, La Habana, Cuba.
- Dr.C. Jorge Sergio Menéndez Pérez. Universidad de Ciencias Informáticas (UCI), La Habana, Cuba.
- Dr. Erian Domínguez González, MSc., Universidad de Ciencias Médicas de Santiago de Cuba, Hospital Provincial Saturnino Lora Torres, Santiago de Cuba, Cuba.
- Dra. Zoraida María Amable Ambros, Dr.C., Universidad de La Habana, La Habana, Cuba.
- Dr. Alexander Ochoa Agüero, MSc., Escuela Latinoamericana de Medicina, La Habana, Cuba.
- Dr. Gerardo Robaina Castellanos, Dr.C., Hospital Ginecoobstétrico Docente Provincial de Matanzas, Matanzas, Cuba.
- MSc. María Vega Miche, Escuela Latinoamericana de Medicina, La Habana, Cuba.
- Dr. Raúl Fernández Regalado, Dr.C., Instituto de Ciencias Básicas y Preclínicas “Victoria de Girón”, La Habana, Cuba.
- Dr. Raúl García López, Hospital Universitario V.I. Lenin, Holguín, Cuba.
- Dr. Zenén Rodríguez Fernández, MSc., Hospital Provincial Docente Saturnino Lora Torres, Universidad de Ciencias Médicas de Santiago de Cuba, Santiago de Cuba, Cuba.
- Dra. Deysi Aldana Padilla, Centro de Atención al diabético. La Habana, Cuba.
- Lic. Lorenzo Pablo Camejo Ramos, MSc., Escuela Latinoamericana de Medicina, La Habana, Cuba.
- Ing. Tito Díaz Bravo, Dr. C., Universidad de Ciencias Informáticas (UCI), La Habana, Cuba.
- Ing. Mario González Arencibia, Dr. C., Universidad de Ciencias Informáticas (UCI), La Habana, Cuba.
- Lic. Darien Nápoles Vega, MSc., Universidad de La Habana, La Habana, Cuba.
- Dra. María Julia Valdés Hernández, MSc., Escuela Latinoamericana de Medicina, La Habana, Cuba.
- Lic. Georgina Martínez Martínez-Díaz, Dr. C., Escuela Latinoamericana de Medicina, La Habana, Cuba.
- Dra. Belsy Osoria Acosta Herrera, Dr. C., Escuela Latinoamericana de Medicina, La Habana, Cuba.
- Ing. Olga Franco Alvarado, Dr. C., Escuela Latinoamericana de Medicina, La Habana, Cuba.
- Lic. Mirvia Espino Suárez, Dr. C., Escuela Latinoamericana de Medicina, La Habana, Cuba.
- Dr. Fidel Ángel Núñez, Dr. C., Escuela Latinoamericana de Medicina, Cuba.